
Minuta Reunión Plenaria CIMPAR en GMA - Viernes 30/09/11 

Asistentes: María Betania Farina, Horacio Monti, Elisabet Williams, Alejandro Alvarez, Bibiana Navarro, 

Germán Sanchez, Daniel Rizzo, Nestor Nocelli, Luciana Chasset, Marcelo Azanza, Adrián Salichs, 

Alejandro Suarez, Norberto Tinazzo, Marcelo Muñoz, Carolina Mengoni. 

Ausente con aviso: Silvia Trevizan. 

Minuta: 

- Se comentó las novedades del Comité Ejecutivo  alejamiento de Miriam Vince de la coordinación 

del CIMPAR 

- Comentarios del tercer desayuno  importancia del tema desarrollado. Se planteó la necesidad de 

reabrir el tema de “Red de emergencias” desarrollado por el CIMPAR en el año 2006/2007. 

- Feria y presentación Manual de Plagas  Se comentó sobre la jornada. Asistieron unas 400 

personas de la zona y del exterior. La apertura del evento fue la presentación de manual. En caso de 

estar interesados en el mismo se puede bajar de la web. 

Además de este manual en el 2011 se publicó la Guía de Parques Industriales. 

- Próximo evento  Taller de “Criterios de Selección para Monitoreos Ambientales” que se 

desarrollará el Miércoles 19/10 a partir de las 13.30hs en el Cidel. 

- Difusión de cartelería en los siguientes lugares: 

 Atención a empresas en edificio Aduana: Bibiana 

 Dirección de Control Ambiental: Bibiana 

 UTN: Bibiana 

 UCA: Carolina 

 Cámara de Comercio de San Lorenzo: Carolina 

 Secretaría de Medio Ambiente: Adrián 

 FISFE: Adrián 

 CIDEL: Adrián 

 Producción Municipal: Adrián 

 CIE: Daniel Rizzo 

 UNR Facultad de Ingeniería: Germán Sánchez 

Retomar el tema del contacto personalizado con las cámaras para que la difusión sea más efectiva. 

Además, continuar con la difusión del taller desde el CIMPAR mediante: página web, Facebook, etc. 

- Tirar ideas para armar el perfil del nuevo coordinador del CIMPAR.  

- Evento de fin de año 25/11/11  Lugar tentativo: Cidel. Marcelo Azanza realizará la reserva. 

 Ver quien realiza la presentación. 

 Invitar a las autoridades y a empresas que nunca fueron para que se vayan entusiasmando a 

integrarse.  Adrián 



 Proponer algún reconocimiento, definir puntualmente el motivo del reconocimiento. Una 

propuesta sugerida en la reunión fue reconocer a la gente que desarrolló el manual de 

plagas y la guía de parques industriales. 

 Ver la posibilidad de hacer un video para la presentación.  

o Armar las preguntas: Comité Operativo.  

o Averiguar presupuestos para video y edición de las entrevistas: Daniel Rizzo, 

Elizabet.  

o Buscar fotos de los eventos que se desarrolaron en el año: Adrián 

- Congreso de Medio Ambiente y Feria 2012 

o CIMPAR se encargará de organizar la feria y se acoplará al congreso. 

o Proponer lugar del evento. 

o Comenzar a ver a quien invitar y organizar con las facultades. 

- Reunión Comité Técnico 

Se debatió en dicha reunión sobre la falta de tratadores de Tubos Fluorescentes. El resto de los 

temas no presentan novedades significativas. No hubo novedades legislativas. 

- Novedades Subcomisiones:  

o En la de arenas de moldeos iban a realizar unos muestreos.  

o Escoria: se realizará el mejorado de calles en Casilda con escoria de Acindar y 

Siderar con el seguimiento de parte de la UTN por 6 años. Además, se está 

adaptando la norma EPA 1844 sobre ensayos a escoria y se pretende aplicar otra 

norma EPA. La idea es modificar fundamentalmente lo que es para elementos 

alcalinos. 

- Fundación CIMPAR 

Figurar como exentos en la AFIP, dejarlo acentado en el estatuto. 

Con lo recaudado en el año se solventaron los gastos de la feria pasada y se le devolvió el dinero a la 

UCA (quien había costeado los gastos del congreso anterior). 

- Comité Operativo  empezar a armar las actividades del año próximo. 

 


